

3. DESCRIPTION OF PROPOSED ACTIVITIES • DESCRIPTION DES ACTIVITÉS PROPOSÉES

4. DECLARATION • DÉCLARATION

I certify that I am familiar with the provisions of the relevant federal and territorial legislations dealing with shipwrecks and historic objects and will abide with the terms and conditions of this permit. • *Je déclare que j'ai une bonne connaissance des dispositions législatives fédérales et territoriales qui s'appliquent aux épaves et aux objets historiques, et je respecterai les conditions générales liées au permis.*

Signature of applicant • *Signature du demandeur*

Date

Email completed form to • **Retourner le formulaire dûment rempli par courriel :**

historic.sites@yukon.ca

Questions? Email • *Courriel* : historic.sites@yukon.ca
Phone • *Téléphone* : 867-667-8258

Your personal information is being collected under the authority of section 29(c) of the *Access to Information and Protection of Privacy Act* and will be used for the administration and enforcement of the Yukon Archaeological Site Regulations (O.I.C. 2003/73), Sections 6 and 7, for evaluation, research, statistical, and land management purposes. For further information on the collection of your information, contact the Yukon Archaeologist (L2-A), Department of Tourism and Culture, Box 2073, Whitehorse, Yukon, Y1A 2C6, 867-667-3771, ASR@yukon.ca.

Les renseignements personnels fournis aux présentes sont recueillis en vertu du paragraphe 29 c) de la Loi sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée, et seront utilisés aux fins de l'administration et de l'application du Règlement sur les lieux archéologiques du Yukon (Décret 2003/73), articles 6 et 7, à des fins d'évaluation, de recherche, de statistiques et de gestion des terres. Pour de plus amples renseignements sur la collecte de vos renseignements, communiquer avec l'archéologue du Yukon (L2-A), ministère du Tourisme et de la Culture, C.P. 2073, Whitehorse (Yukon) Y1A 2C6; 867-667-3771, ASR@yukon.ca.